
8 Pièces

545 m²

Réf. MZIMO2793

Prix NC

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Exclusivité. Dans un domaine fermé disposant d'un terrain de tennis, à

quelques pas des commerces, superbe mas du XVIII d'environ 545 m²

construit,  alliant  le  charme  et  l'authenticité  d'une  demeure  provençale

au  confort  d'un  intérieur  contemporain.  Il  offre  de  belles  pièces  de

réception  ainsi  que  5  chambres  avec  chacune  salle  de  bains  ou

douche.  L'appartement  d'amis  indépendant  se  compose  quant  à  lui

d'un  séjour,  cuisine  et  chambre  avec  salle  de  douche  et  dressing.

Agréable jardin paysager entièrement plat avec piscine et jolie vue sur le

vieux village de Mougins.

Sole  agent.  In  a  gated  estate  with  tennis  court,  few  steps  away  from  the  shops,

superb Mas from the 18th of around 545 sqm built, combining the charm and the

authenticity  of  a  Provencal  property  with  the  comfort  of  a  contemporary  interior

renovated  to  very  high  standards.  It  offers  beautiful  reception  rooms as  well  as  5

bedrooms,  each  with  ensuite  bath  or  shower  room.  The  independent  guest

apartment  is  composed  of  a  living  room  with  kitchen  as  well  as  a  bedroom  with

shower  and  dressing  room.  Very  pleasant  flat  and  landscaped  garden  with

swimming-pool and beautiful views of the oldvillage of ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS
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